



[Zur erweiterten Suche](#)

Benutzer: Ledermann.... Logout Ihr Account Online-Shop | Mediadaten | Infopool | über uns/Team | RSS | Kontakt | FAQ | English

News Themen Publikationen Events IT-Jobs Firmenverzeichnis Who's Who

Netzticker

Schlagzeilen

Monatsarchiv

Wochenarchiv

Suchen

Abonnieren

Medienmitteilungen

Neue Projekte

Newsfeed für

Webmaster

NETZTICKER-NEWS VOM 03.12.2009

Neues ERP-Evaluationsportal Isydat gestartet

Die ERP-Beratungsfirma Isycon GmbH hat eine Neuentwicklung ihres Informations- und Evaluationsportals für ERP-Lösungen Isydat lanciert. Beim neuen Isydat läuft der Evaluationsprozess über die vier Schritte Modulwahl, Kriterienkatalog, Shortlist und Auswertungen. Der Kriterienkatalog wurde dabei auf rund 1400 Kriterien erweitert. Die Ergebnisse der Evaluation werden als Bericht mit Systemvergleichen in Matrixform und On-the-fly als PDF-Dokumente ausgegeben. Eine komplette ERP-Evaluation kann mit Isydat ab 290 Franken durchgeführt werden.

Umgesetzt wurde das Portal von der Glattbruger Webagentur Insign GmbH auf Basis der Icms E-Business-Plattform. Dank der Flexibilität im Backend könnten in Zukunft in Isydat neben dem ERP-Modul weitere Module, so etwa CRM- oder HR-Module angeboten werden, heisst es in der Pressemitteilung. Für 2010 seien bereits zwei weitere Module in Vorbereitung. [Artikel weiterempfehlen](#)
<http://www.isycon.ch>
<http://www.insign.ch>

[< Zurück zur News-Übersicht](#)

